

El sentimiento de los pueblos cercanos a la Virgen de Torreciudad

Los protagonistas del documental hablan de la protección de la Virgen de Torreciudad, de la Virgen peregrina que visita las casas, de las veces que participan en actividades del Santuario, etc.

09/09/2024

Estando como estamos a los pies de Nuestra Señora, pues además de

tener trabajo, nos sentimos protegidos. La tenemos en la capilla peregrina, la capilla que va por las casas, y en muchas casas tienes que poner un WhatsApp y decir: ‘¿Quién tiene la capilla?’. Hace un mes que no la vemos porque se... Bueno, pues tienen ese sentimiento de tenerla ahí en su casa.

A lo largo del año solemos ir a Torreciudad, y entre ellos el Día de la Familia, que para mí es una fiesta, y es magnífico disfrutar a nivel personal y a nivel de ayuntamiento. También a mí me sigue impresionando cuando llegas a la escalinata y entras en el templo. El templo me sigue pareciendo un lugar de paz. En definitiva, yo creo que era la traslación de lo que muchas veces habíamos oído decir a san Josemaría: mantener ese espíritu de potenciar tanto la vida social, cultural, económica, de desarrollo y, por

supuesto, espiritual de todo el entorno de Barbastro.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/testimonios-devocion-comarca-torreciudad-3/>
(02/02/2026)